

NU-PBZ-483  
2019-02-18



### Sítio Agar

**BRÉSIL** - Le samedi 10 février, le P. Luizinho et moi-même avons eu l'occasion de visiter Sítio Hagar, une mission initiée et toujours dirigée par le frère Antonius (Antonio) Van Noije, SMM. Il a fondé cette institution en 1993. Donc, l'année dernière, plus précisément en octobre 2018, elle a célébré le 25e anniversaire de son existence.

Initialement, l'institution était destinée à accueillir les enfants infectés par le VIH et abandonnés par leurs parents. Maintenant, elle développe plusieurs ailes : l'une a ouvert une maison de transition pour les enfants et les adolescents qui ont des problèmes dans leurs familles, une autre est une maison de retraite pour les personnes âgées.

Pour sa pérennité, cette institution est soutenue par de nombreux bienfaiteurs et équipes multidisciplinaires.

Frère Antonio, bon travail, et toujours en bonne santé!

*P. Arnold Suhardi, SMM*